

# Une nouvelle saison pour l'école des Nez rouges

La soirée d'ouverture de l'école de cirque des Nez rouges s'est tenue à l'espace Louise-Michel. Accueilli par la présidente de l'association Marie-Laure Simon et le directeur Nadir Guezlan, le public a assisté à plusieurs spectacles retraçant les activités réalisées durant cet été. En effet, trois groupes de différents niveaux ont arpenté les routes de France et de l'Europe afin de participer à des stages autour des arts du cirque.

Tout d'abord, 28 enfants de 9 à 13 ans sont partis dans le Jura. Ensuite, 10 adolescents se sont rendus au Portugal. Enfin, les derniers ont rejoint la ville de Montpellier en passant par le département de l'Allier. « Cette soirée est en quelque sorte une passerelle entre les vacances et la rentrée, précisait le responsable, puisque nos adhérents présentent le fruit de tout le travail réalisé au cours des mois précédents et se préparent à d'autres projets. »



Soirée d'ouverture de la nouvelle saison pour l'école des Nez rouges.